

Schulshirts für die Hatzenbühler Grundschüler

Große Freude an der Grundschule St. Wendelinus in Hatzenbühl!  
Dank des Engagements des Schulelternbeirates unter Führung von Dieter Fischer,  
durfte jedes Kind ein neues Schul-T-Shirt in Empfang nehmen.

Durch großzügige Spenden wurde es sogar möglich, allen Schülerinnen und  
Schülern ihr T-Shirt kostenlos zu überlassen.

Daher geht ein großes Dankeschön an die Sponsoren aus Hatzenbühl:  
Zweirad Kern, Willy Malerwerkstatt, Schubbert Transporte, Antonesi Trockenbau,  
Faller Garten- und Landschaftsbau sowie HGGS LaserCUT.  
Auch die Firma Sport-Trauth aus Herxheim hat die Aktion finanziell unterstützt.

Zum großen Geburtstagsfest anl. des 70jährigen Schuljubiläums am Samstag,  
09.05.2026 werden die Kinder und die T-Shirts ihren großen Auftritt haben.